
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Vereadores de Amaral Ferrador 
Rua Simão Barbosa, 654 – Centro – Amaral Ferrador - RS 

Cep: 96.635-000    Fone/Fax: 51 3670 1144 

 1 

 

ATA DA QUADRAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 
VEREADORES DE AMARAL FERRADOR. 

Aos vinte e seis (26) dias do mês de março do ano de dois mil e dezoito (2018), às vinte horas 
(20h00min), no prédio cedido pela Prefeitura Municipal, conforme o Decreto nº 1.703/2011 a Câmara de 
Vereadores, sob a Presidência do Vereador CARLOS RAFAEL SILVA DA SILVA, presentes os Vereadores: 
Marcio Machado de Vasconcellos e Gilnei Ovicki da Bancada do PMDB; Arimar Nunes de Freitas, Lenara 
Vargas dos Santos, Paulo Sergio da Silva e Suerrer de Abreu Coelho da Bancada do PDT, João Carlos 
Coelho Martins da Bancada do PSDB e Ronivan Fontoura Braga da Bancada do PP. Assim reunidos, o 
Senhor Presidente declarou aberta à Sessão e a seguir colocou em Discussão e Votação a Ata da Sessão 
anterior que foi  APROVADA POR UNANIMIDADE. TRECHO BÍBLICO: O Vereador João Carlos Coelho 
Martins leu  Salmos 37: 23 - 24 “O Senhor firma os passos de um homem, quando a conduta deste o 
agrada; ainda que tropece, não cairá, pois o Senhor o toma pela mão”. EXPEDIENTE RECEBIDO: OF. 
CIRCULAR Nº. 034/2018:  A Secretaria Municipal de Cultura convida o Presidente da Casa para participar 
de reunião para a formação da semana de comemorações do 30º aniversário de Emancipação Política de 
Amaral Ferrador, no dia 05 de abril as 9 horas no auditório municipal. OF. Nº 049/2018-GAB – Encaminha 
os seguintes projetos para apreciação: Projeto de Lei nº. 018/2018: Dispõe sobre a concessão de 
benefícios para pagamentos de dívidas tributárias em atraso e dá outras providências; Projeto de Lei nº. 
019/2018 – Altera o valor do Vale Alimentação e dá outras providências; Projeto de Lei nº. 020/2018 -  
Estabelece o índice de 2,95% (dois virgula noventa e cinco por cento) para revisão geral anual, dos 
servidores do Poder Executivo, aposentados e pensionistas; Projeto de Lei nº. 021/2018 – Autoriza o 
Poder Executivo a firmar convênio com a Sociedade Hospitalar São José, revoga a Lei nº. 1.623/2017 e dá 
outras providências. OF. Nº. 047/2018-GAB: Solicita a retirada do Projeto de Lei nº. 011/2018 – Autoriza o 
Poder Executivo Municipal a firmar convênio com o Tribunal Regional Eleitoral do Rio Grande do Sul. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA :Os vereadores Carlos Rafael Silva da Silva, Marcio Machado de Vasconcellos, 
Gilnei Ovicki da Bancada do PMDB, que esta subscreve requer que, após a tramitação regimental, seja 
encaminhada ao senhor prefeito municipal o seguinte pedido de providência: Que seja realizado o 
conserto de um buraco e do calçamento na rua Otávio Caruzo da Rocha, no centro de Amaral Ferrador. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: Os vereadores Carlos Rafael Silva da Silva, Marcio Machado de Vasconcellos, 
Gilnei Ovicki da Bancada do PMDB, que esta subscrevem requer que, após a tramitação regimental, seja 
encaminhada ao senhor prefeito municipal o seguinte pedido de providência: Que seja realizada roçada 
da estrada geral, principalmente na curva da oficina do Carlinhos e que seja colocada uma lâmpada no 
poste em frente a Escolinha Navegantes. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: Os vereadores Carlos Rafael Silva da 
Silva, Marcio Machado de Vasconcellos, Gilnei Ovicki da Bancada do PMDB, que esta subscreve requer 
que, após a tramitação regimental, seja encaminhada ao senhor prefeito municipal o seguinte pedido de 
providência: Que seja construída uma quadra de futebol com refletores na localidade do Morro Agudo. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: O vereador Carlos Rafael Silva da Silva, Marcio Machado de Vasconcellos, 
Gilnei Ovicki da Bancada do PMDB, que esta subscreve requer que, após a tramitação regimental, seja 
encaminhada ao senhor prefeito municipal o seguinte pedido de providência: Que seja colocada uma 
lâmpada em frente o consultório do Dentista Everson pois a existente está queimada. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO: O Vereador Marcio Machado de Vasconcellos da bancada do PMDB vem através deste 
solicitar ao Executivo Municipal as seguintes informações sobre o Projeto de Lei. nº 050/2017: Cópias de 
todos os contratos firmados, bem como lotação e carga horária dos mesmos. PROPOSIÇÃO: O Vereador 
João Carlos Coelho Martins que esta subscreve, vem após ouvir o Soberano Plenário, propor ao Executivo 
Municipal que, sejam construídas duas (02) salas de aula na Escola Santo Antônio. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA O vereador João Carlos Coelho Martins, que esta subscreve requer que, após a tramitação 
regimental, seja encaminhada ao senhor prefeito municipal o seguinte pedido de providência: Solicita que 
sejam limpos as bocas de lobo e desentupidos os canos da Rua Emilio Massot. PROPOSIÇÃO: O Vereador 



 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Vereadores de Amaral Ferrador 
Rua Simão Barbosa, 654 – Centro – Amaral Ferrador - RS 

Cep: 96.635-000    Fone/Fax: 51 3670 1144 

 2 

Paulo Sergio da Silva que esta subscreve, vem após ouvir o Soberano Plenário, propor ao Legislativo 
Municipal, que seja constituído um quebra-molas ou lombada no perímetro urbano na Avenida Coronel 
Amaral Ferrador próximo ao Posto do Valdemar e uma outra lombada próxima a Cerraria do Osório. 
PROPOSIÇÃO: Os Vereadores João Carlos Coelho Martins, Marcio Machado de Vasconcellos e Ronivan 
Fontoura Braga, que esta subscrevem, vem após ouvir o Soberano Plenário, propor ao Executivo 
Municipal que, seja criado o Vale Transporte para os funcionários municipais. Por convocação da 
Comissão Especial que acompanha o Processo de Sindicância, o Presidente da comissão de Sindicância da 
Prefeitura Municipal, Neir Vasconcelos da Silva Junior, esteve na Sessão dando seus esclarecimentos 
sobre o Processo em curso que investiga o concurso realizado no ano de 2016, nesta ocasião respondeu 
questionamentos formulados pelos vereadores e explicou como está a investigação. ORDEM DO DIA: 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA :Os vereadores Carlos Rafael Silva da Silva, Marcio Machado de Vasconcellos, 
Gilnei Ovicki da Bancada do PMDB, que esta subscreve requer que, após a tramitação regimental, seja 
encaminhada ao senhor prefeito municipal o seguinte pedido de providência: Que seja realizado o 
conserto de um buraco e do calçamento na rua Otávio Caruzo da Rocha, no centro de Amaral Ferrador. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: Os vereadores Carlos Rafael Silva da Silva, Marcio Machado de Vasconcellos, 
Gilnei Ovicki da Bancada do PMDB, que esta subscrevem requer que, após a tramitação regimental, seja 
encaminhada ao senhor prefeito municipal o seguinte pedido de providência: Que seja realizada roçada 
da estrada geral, principalmente na curva da oficina do Carlinhos e que seja colocada uma lâmpada no 
poste em frente a Escolinha Navegantes. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: Os vereadores Carlos Rafael Silva da 
Silva, Marcio Machado de Vasconcellos, Gilnei Ovicki da Bancada do PMDB, que esta subscreve requer 
que, após a tramitação regimental, seja encaminhada ao senhor prefeito municipal o seguinte pedido de 
providência: Que seja construída uma quadra de futebol com refletores na localidade do Morro Agudo. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: O vereador Carlos Rafael Silva da Silva, Marcio Machado de Vasconcellos, 
Gilnei Ovicki da Bancada do PMDB, que esta subscreve requer que, após a tramitação regimental, seja 
encaminhada ao senhor prefeito municipal o seguinte pedido de providência: Que seja colocada uma 
lâmpada em frente o consultório do Dentista Everson pois a existente está queimada. PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO: O Vereador Marcio Machado de Vasconcellos da bancada do PMDB vem através deste 
solicitar ao Executivo Municipal as seguintes informações sobre o Projeto de Lei. nº 050/2017: Cópias de 
todos os contratos firmados, bem como lotação e carga horária dos mesmos. PROPOSIÇÃO: O Vereador 
João Carlos Coelho Martins que esta subscreve, vem após ouvir o Soberano Plenário, propor ao Executivo 
Municipal que, sejam construídas duas (02) salas de aula na Escola Santo Antônio. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA O vereador João Carlos Coelho Martins, que esta subscreve requer que, após a tramitação 
regimental, seja encaminhada ao senhor prefeito municipal o seguinte pedido de providência: Solicita que 
sejam limpos as bocas de lobo e desentupidos os canos da Rua Emilio Massot. PROPOSIÇÃO: O Vereador 
Paulo Sergio da Silva que esta subscreve, vem após ouvir o Soberano Plenário, propor ao Legislativo 
Municipal, que seja constituído um quebra-molas ou lombada no perímetro urbano na Avenida Coronel 
Amaral Ferrador próximo ao Posto do Valdemar e uma outra lombada próxima a Cerraria do Osório. 
PROPOSIÇÃO: Os Vereadores João Carlos Coelho Martins, Marcio Machado de Vasconcellos e Ronivan 
Fontoura Braga, que esta subscrevem, vem após ouvir o Soberano Plenário, propor ao Executivo 
Municipal que, seja criado o Vale Transporte para os funcionários municipais.  TODOS APROVADOS POR 
UNANIMIDADE. GRANDE EXPEDIENTE: VER. JOÃO CARLOS COELHO MARTINS: Cumprimentou a todos os 
presentes. Falou a respeito dos ressarcimentos dos motoristas da saúde, principalmente os das 
ambulâncias que estão em atraso e pediu providências. Disse que assim que puder quer se reunir com a 
Secretária de Saúde, pois também lhe foi informado que o posto da sede está sem enfermeira padrão. 
Falou da manutenção dos veículos da Secretaria de Educação que somente agora estão indo para as 
oficinas para ser feita as revisões e manutenções. Falou também a respeito do projeto das contratações 
dos motoristas e professores que deveriam ter sido enviados para a casa com mais antecedência e até 
mesmo feito uma convocação para os vereadores votarem no recesso, para que agora não faltasse, pois 
agora tem que se respeitar os prazos regimentais. Disse também que no ano anterior não foi rejeitado 
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nenhum projeto e que até o momento nenhum foi rejeitado também e que os vereadores estão agindo 
com responsabilidade. Falou de lhe preocupa o estado das ambulâncias do município e que fez um pedido 
para a Deputada Yeda Cruzius de recursos para a aquisição de ambulância para melhor atender os 
munícipes, que este pedido foi entregue em mão pelo vereador Paulo quando esteve em Brasília. Falou 
sobre a questão do concurso, e que espera que se desenrole para que as pessoas sigam suas vidas, que 
achava que não precisa de tanta coisa, mas que tem-se que seguir os caminhos que se tomaram e que 
espera que se o resultado for favorável que o prefeito homologue o concurso, porque de nada adiantará 
um resultado positivo se o prefeito não quiser homologar, segundo o que disse o Presidente da Comissão 
de Sindicância. Falou da audiência em que esteve presente juntamente com o presidente no Banrisul, 
onde foi solicitado que a agencia não saísse do município e que reabrisse com a maior brevidade possível, 
informou que em breve será instalado um caixa eletrônico para o atendimento a população. Agradeceu o 
momento e encerrou. Neste momento o Presidente convocou seu vice-presidente  para assumir os 
trabalhos da Mesa para que ele pudesse se pronunciar.  VER. CARLOS RAFAEL SILVA DA SILVA: 
Cumprimentou a todos os presentes. Disse que apesar de tentar atender a todas as reivindicações dos 
vereadores e estar amparado no Regimento Interno da Casa ele não consegue atender a todas as 
solicitações. Após falou sobre o Banrisul que após o assalto pediu ajuda da Casa Civil, do Secretário Fábio 
Branco, para o agendamento de uma audiência com a diretoria do banco e que assim foi feito e ele 
convidou a todos os vereadores que pudessem se fazer presentes, então nessa reunião foi colocadas 
todas as situações e as soluções possíveis para agilizar a volta do atendimento para a população. Disse 
que recebeu o retorno da reunião através da Casa Civil, que estarão disponibilizando um caixa para 
autoatendimento e  atendimentos básicos e que apartir do final de maio desejam estar em pleno 
funcionamento. Falou da participação na EXPOAGRO promovido pela AFUBRA. Convidou os vereadores 
para organizar a Comissão de Agricultura para ajudar a Secretaria da Agricultura no que foi preciso. Falou 
também da reunião da Comissão de Esporte com o Secretário de Esporte e Cultura, Adriano Carvalho, que 
se comprometeu a levar o pedido de informação dos vereadores a respeito do campeonato praiano para 
que os vereadores possam analisar o projeto que trata do pagamento das premiações. Desejou um bom 
inicio de mês a todos bem como uma boa semana Santa e boa Páscoa a todos. Encerrou e agradeceu o 
momento. Em seguida reassumiu os trabalhos da Mesa. VER. SUERRER DE ABREU COELHO: 
Cumprimentou a todos os presentes. Falou da reunião que esteve presente no DAER na companhia do 
Prefeito, solicitando o conserto das pontes e da estrada. Disse que também estiveram no Banrisul e que lá 
tiveram praticamente as mesmas informações que os vereadores que o antecederam. Disse que 
solicitaram um caixa eletrônico para a Coxilha mas que lhes informaram que há poucas pessoas na 
localidade mas que estudarão a possibilidade para o futuro. Disse também que estiveram no gabinete do 
Deputado Afonso Motta, onde trataram assuntos políticos, do PDT e do diretório que deverá estar 
regularizado para a  próxima semana, agradeceu o atendimento das reivindicações ao partido. 
Parabenizou ao prefeito pelo trabalho realizado no Capoeirão e disse que todas as localidades receberão 
o mesmo atendimento. Falou também dos serviços realizados no Beco da Marta pela prefeitura. Com 
relação aos  projetos que solicitou para inclusão na ordem do dia, pediu para que haja transparência, e 
que não se de desculpas para não colocar os projetos em votação e que não haja politicagem na hora de 
colocar os projetos em votação pois fala-se em esperar 45 dias e tem projetos que foi votado no mesmo 
dia que chegou na casa, e perguntou se é porque o candidato era companheiro político?. Criticou a 
atitude do presidente em não realizar a troca de oradores pois, segundo ele o vereador Neco nunca fala e 
ele se sente prejudicado pois ficou na sequencia ele a vereadora Lenara para pronunciarem-se, pediu 
respeito e que todos trabalhem unidos. Falou a respeito do projeto de contratação dos motoristas, disse 
que os vereadores de oposição estão segurando o projeto. Falou que também estão segurando o projeto 
da suplementação, pediu também que haja bom senso dos vereadores para ajudar a comunidade. Falou 
dos ônibus que estão parados mas que os que estão em funcionamento atendem a demanda, mas que 
está ficando alunos sem poder vir para a escola e que está faltando motorista na Educação. Perguntou ao 
vereado João Carlos a respeito da compra de uma ambulância, pediu o oficio o qual encaminhou o 
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pedido. Antes de encerrar pediu ao presidente que mantenha a ordem na Casa. Agradeceu e encerrou o 
momento. VER. GILNEI OVICKI: Cumprimentou a todos os presentes. Iniciou dizendo que sempre que 
precisou fazer reivindicações as fez diretamente ao prefeitos e aos secretários, e disse que eles sabem 
que a estrada do Bom Será está roçada somente um pedaço e que o resto está que não da para andar, 
que a água de lá tem vazamentos e eles sabem, disse que no Julio não dá mais para entrar um combi, no 
Valdeni também não entra, no Cerro do Mariano não dá para andar, que no Cesar nunca foi patrola e eles 
sabem e que tudo isso ele levou ao prefeito e que não arrumam porque não querem. Disse que no Saul já 
foi falado muitas vezes e até agora não foi arrumado. Encerrou mandando um abraço aos seus eleitores e 
agradeceu o momento. VERª. LENARA VARGAS DOS SANTOS: Cumprimentou a todos os presentes. 
Parabenizou ao vereador Neco pelo seu pronunciamento. Falou da presença do Junior e dos 
esclarecimentos. Falou da ocasião em que o prefeito precisou demitir funcionários concursados e que oito 
anos depois o prefeito que estava teve que pagar um alto valor para estes funcionários. Falou a respeito 
dos canos entupidos e disse que a população joga lixo na rua, móveis etc e que quando a chuva vem quer 
levar o restante dos moveis e que aqueles canos já não devem estar sendo suficientes. Falou sobre o 
campo de futebol no Morro Agudo e achou boa ideia e disse que os vereadores devem buscar emendas 
parlamentares para beneficiar as comunidades. Disse que os motoristas das ambulâncias não receberam 
os ressarcimentos porque não foi votado a suplementação que tem na Casa e que não adianta chorar e 
que garante que há uma emenda que será usada na saúde. Falou que disseram que tem que mandar os 
projetos em dezembro, que mande pois estudarão e depois de quarenta e cinco dias vão votar. Disse que 
estão faltando motoristas e que assim que tiver motorista os ônibus sairão das oficinas e vão trabalhar. 
Disse que com relação ao PIM no ano anterior era prioridade agora não é mais e que tem crianças 
precisando, comunidades precisando desses funcionários. Agradeceu e encerrou o momento. VER. 
MARCIO MACHADO DE VASCONCELLOS: Cumprimentou a todos. Iniciou informando a vereadora Lenara 
que quando os vereadores são convocados para deliberar sobre uma pauta que ela tem que ser votada e 
que isto está no Regimento Interno e na Lei Orgânica e que não foram convocados no recesso pelo 
prefeito. Falou com relação ao PIM que foi tão cobrado pelos vereadores de situação e que não tiveram a 
mesma preocupação no ano anterior pois passou o ano todo o projeto aprovado e não contrataram 
ninguém, pois não havia mais impacto financeiro para a folha, como já está estourada agora novamente. 
E que o PIM será aprovado novamente e que coloquem os  funcionários para trabalhar e que não 
cometam a mesma incompetência do ano anterior. Disse ao vereador Neco que ele não perca seu tempo 
dando explicações para vereador, mas que queriam tanto ouvi-lo que ouviram o caos que está a Colônia e 
o Bom Será, em lugares que não chegaram com as maquinas ainda e que o vereador tem levado as 
solicitações para o prefeito e este não tem atendido. Com relação aos motoristas, solicitou que se 
convoque o responsável pelo transporte escolar e a secretaria de Educação para explicar a necessidade 
das contratações. Dirigiu-se ao vereador João Carlos interpelando-o sobre a combi que ele disse estar 
acidentada sem ter sido consertada desde o ano passado e perguntou se os transportes escolares da 
prefeitura não tinham seguro? Perguntou se estão carregando as crianças nos transportes sem seguro? 
Ou porque não requisitaram o direito que o seguro dá de arrumar o veiculo? Perguntou quantos veículos 
estão andando e quantos estão nas oficinas, pois nas férias não foi feito nada. Falou com relação ao 
aumento do salário dos funcionários o qual o prefeito disse que este seria uma surpresa, e que realmente 
foi surpreendente pois não existiu somente houve a reposição salarial baseada no IPCA do ano anterior. 
Dirigiu-se ao vereador Suerrer, dizendo que ele primeiro tenha voto para eleger-se presidente para 
mostrar o seu trabalho antes de cobrar a postura do Presidente eleito que responde pelos trabalhos 
juntamente com os outros vereadores que compõe a Mesa Diretora. Disse que quer ver até onde vai o 
abuso de poder deste governo, pois no ano anterior já houve professores perseguidos por política, onde 
eles poderiam ser convocados para trabalhar e foi contratado outra pessoa para seu lugar de direito. E 
perguntou porque que um professor que foi convocado no ano anterior neste ano não pode ser 
convocado novamente e tem que ser colocado um contratado? Perguntou se mudou a lei? Mas que na 
reunião que os vereadores tiveram com a Secretária e Diretoras todos tiveram o entendimento que no 
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Plano de Carreira dos Professores tem que se esgotar todas as possibilidades de convocação para depois 
contratar e que quer que os professores tenham suas convocações. Dirigiu-se a vereadora Lenara dizendo 
que quando o prefeito diz que ninguém o ajuda que nunca ouviu ele falar na Emenda do Deputado Alceu 
Moreira de cem mil reais para a Saúde e que não viu ele agradecer os vereadores do PMDB que foram 
pedir ao seu deputado esse valor para o município. Agradeceu e encerrou. VER. PAULO SERGIO DA SILVA: 
Cumprimentou a todos os presentes. Disse que acertou na mosca quando em entrevista na rádio pediu 
que todos se unissem para pedir agilidade ao Banco e que o Banrisul não fosse embora de Amaral. Disse 
que ficou feliz quando o presidente pediu que os partidos indicassem o vereador para formar uma 
comissão para irem juntos ao Banrisul em Porto Alegre. Disse ter ficado feliz com os resultados obtidos 
com as audiências intermediadas pela Casa Civil. Disse ter ficado feliz também com a visita dos colegas de 
partido e do prefeito ao DAER. Disse que tem um pedido protocolado no DAER de toda a região para a 
manutenção das estradas estaduais. Disse que o prefeito tem que tomar um banho de humildade e ir com 
o presidente da Câmara que tem um bom transito com o chefe da Casa Civil, mas que ficou sabendo que 
ao invés disso foi para o Palacio Piratini fazer vídeo com o deputado do PT e que tinha sim que ter feito 
vídeo com o Burmann, com Adroaldo Loreiro, com o Afonso Motta,  com Pompeo de Mattos, com Alceu 
Moreira que mandou cem mil pra Amaral. E que é preciso união. Disse que a população tem cobrado o 
porque não vai mais o ônibus da saúde nas comunidades, onde não tem postos. Dirigiu-se ao vereador 
Suerrer dizendo a ele que entregou em mãos o pedido de emenda do vereador João Carlos para a Yeda, 
que tem  foto que comprova , quando foi a Brasilia, assim como entregou ao Alceu Moreira que já veio o 
dinheiro, para o Pompeo. Disse que foi procurado pelos motoristas das ambulâncias para que ele 
pressionasse o prefeito para arrumar as viaturas pois as quatro não davam mais para trafegar, e também 
os motoristas dos ônibus,que afirmaram que até a semana retrasada não tinham feito a manutenção, lhe 
disseram que os ônibus não tem nem freio. E que segundo informações de uma senhora do Rincão as  
crianças estão andando amontoadas em uma combi, pediu ao Douglas que veja o que está acontecendo. 
Pediu providências quanto ao esgoto que sai da casa da falecida Zelia  na vila do Zeferino. Pediu 
providências também para que resolvam um problema de esgoto também na rua Araujo Familiar, em 
frente da casa onde morava o Clebes Lages. Agradeceu a atenção do prefeito de Dom Feliciano onde foi 
reivindicar a arrumação da estrada que passa na chácara da dona Manuela. Parabenizou ao vereador 
Cacau pelo belo trabalho que está fazendo. Pediu ao prefeito que coloque as placas indicativas nas divisas 
do município para orientar os visitantes. Falou das conquistas que tem tido, que são as caixas de água 
com ajuda do deputado Gilmar Sossela e o 4G que teve o apoio do Vereador João Carlos e do saudoso seu 
Leo Araujo. Agradeceu e encerrou. VER. RONIVAN FONTOURA BRAGA: Cumprimentou a todos os 
presentes. Dirigiu-se ao vereador Neco dizendo que os humilhados serão exaltados, pois tentaram 
menosprezar a pessoa do vereador, e o parabenizou pelas palavras que demonstraram o descaso em que 
está a Colônia Santo Antônio. Parabenizou pela passagem do aniversário do João Vitor e agradeceu o 
convite. Parabenizou também o Fabiano e agradeceu o convite. Parabenizou também o seu Feliz pela 
passagem do seu aniversário. Referiu-se ao programa da prefeitura, onde segundo ele foram ditas 
inverdades. Disse que tem que irem mais longe com o programa, pois a Rádio São José não poderia 
entregar os microfones para uma equipe apresentar o programa, ler as perguntas que lhes convier e 
responder as que lhes interessar. Disse que o Chico do seu Tapico lhe falou que as mensagens que 
mandou pedindo que arrumassem a entrada da propriedade não foram  lidas nenhuma vez. E sugeriu que 
deixem pelo menos os dez últimos minutos para ler as mensagens que as pessoas mandam para o 
programa, e pediu que tomem providências quanto aquela entrada. Disse que assim também ocorre em 
outros lugares e que não adiante irem para rádio dizer que está tudo ok, pois o governo do programa da 
rádio é um e o governo da prática realmente é outro bem diferente. Reclamou que enrolaram um 
paciente que precisava ir em uma consulta em Camaquã no sábado e deixaram para avisar na sexta-feira 
que não tinha carro, mas que se sabe que há vários carros na prefeitura não são somente as ambulâncias. 
Falou do aumento do funcionalismo público o qual classificou como uma vergonha pois comparou com os 
percentuais dos governos anterior  ficou bem abaixo, e o prefeito enquanto  era vereador batia na mesa e 
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dizia que os aumentos que chegavam na casa eram de fome e que agora mandou para casa somente a 
reposição salarial obrigatória. Cobrou do vereador que disse que os de oposição estão trancando os 
projetos que ele leia as leis e cobrou o impacto orçamentário dos projetos de contratações e que não 
jogue a culpa em cima dos vereadores, pois são responsáveis e competentes no que fazem, e que a 
assessora jurídica sequer da parecer para projetos que não tenham impacto. Que se olhe bem antes de 
jogar ao ar as coisas e que não se use da maldade para jogar para a população. E quando tiver tudo 
correto irão colocar em votação. Agradeceu o momento. VER. ARIMAR NUNES DE FREITAS: 
Cumprimentou a todos os presentes. Iniciou avisando ao seu Colmar que seus serviços de patrolamento, 
cascalhamento e aguadas serão feitos. A Secretaria de Agricultura pediu para avisar que as pessoas que 
precisarem de aguadas que todas serão feitas e que onde a maquina grande não puder entrar que a 
pequena fará. Avisou a Daiane do Izinho que seu serviço também será feito. Falou da reunião que esteve 
presente com o prefeito e os vereadores Suerrer e Lenara, no DAER pedindo a ponte na divisa com Dom 
Feliciano que já havia sido prometida e ainda não tinham feito então cobraram novamente e o diretor do 
DAER lhes garantiu que será feito com galeria devido ao trafego que tem. Falou também da audiência que 
tiveram no Banrisul e falou dos resultados dessa audiência. Agradeceu ao Prefeito e ao André que 
realizaram o serviço do seu Leonir e da Cledis e que o serviço ficou muito bem feito. Falou também na 
estrada próximo a sua casa que entra pelo Alexandre e a Marilene, também havia pedido e o serviço foi 
feito e ficou ótimo. Disse que esta louco para saber o resultado pois acha que deve haver algo de errado, 
pois o prefeito passado realizou o concurso e não sabe de documentos e etc. e que com erro não tem 
como homologar segundo o que foi dito pelo Junior, e que se tiver algo errado alguém terá que pagar 
pelo erro, pois não é certo fazer um concurso, as pessoas gastarem, estudarem e alguém se beneficiar 
politicamente, pelo menos é o que parece. Disse confiar no trabalho do Junior tem certeza que se tiver 
algo errado será descoberto. Falou dos projetos e dos impactos financeiros, disse que isso não é para 
todos os projetos, pois o do coordenador do CRAS não precisou impacto e nem estudar, entrou e foi 
votado no mesmo dia, e que talvez a pessoa que irá ocupar o cargo tenha votado para algum vereador. 
Disse que são minoria e nada podem fazer. Disse que está acontecendo muita coisa errada na casa, e que 
os vereadores querem mandar até no programa de transparência da Rádio São José. Disse que querem 
que o prefeito responda isso ou aquilo e que os vereadores respondem somente o que querem, que 
colocam em votação somente o que querem e que estão querendo coordenar o prefeito pra ele fazer o 
que eles querem. Disse que quiseram distorcer a questão do vereador Neco e disse que todos tem um 
respeito e amizade muito grande pelo vereador e que ninguém quer nada contra ele. Falou sobre a 
questão do prefeito sair com o deputado do PT, o vereador disse que sai com vereador do PP do PSDB, 
mas o prefeito não pode sair com deputado do PT e os dois são do mesmo partido, que não entende. 
Disse que hoje tem duas ambulâncias e uma esta estragada, mas que receberam somente uma 
funcionando e uma que estava presa na policia, e tirou uma na oficina desmanchada. Disse que hoje a 
saúde e o hospital está muito bem atendido, que tem conversado com os funcionários do hospital e com 
as pessoas e que estão todos contentes e tem medicamentos, parabenizou ao prefeito pela administração 
do hospital e pelo trabalho realizado nas estradas e que ele garantiu que irá manter as estradas em 
perfeitas condições. Encerrou e agradeceu o momento.  MOMENTO DE LÍDERES: LÍDERO DO PMDB – VER. 
MARCIO MACHADO DE VASCONCELLOS: Cumprimentou a todos os presentes. Parabenizou ao funcionário 
da Secretaria de Agricultura, Clairton e a Secretária Manuela, onde o funcionário pediu ai vereador para 
que marque uma audiência para requisitar um caminhão para carregar a escavadeira. Informou a 
Secretária Manuela que a referida audiência foi marcada por intermédio do Deputado Edson Brum na 
Secretaria de Desenvolvimento Rural na quarta-feira e pediu para que seja valorizado a atitude do 
funcionário levando-o na audiência. Disse que revisou o projeto do aumento salarial e que lá não fala em 
aumento e sim em reposição. Dirigiu-se ao vereador Suerrer e disse que ele se debruce sobre o regimento 
da Casa, pois até 45 dias só se pode pedir para colocar em votação os projetos que já tenham parecer das 
comissões, e pediu que se não tem o conhecimento de como é o andamento dos projetos na Casa que 
busquem esse conhecimento. Falou da festa de São José onde ele foi designado pelo Presidente para 
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representar a Mesa diretora e que ele e o vereador João Carlos representaram o Poder Legislativo no 
evento e cobrou do Poder Executivo a representação formal, pois, segundo ele não adianta fazer feriado 
para o Padroeiro do Município e não estar presente nos eventos alusivos a ele, mas disse acreditar que a 
Secretária Manuela estivesse representando o Prefeito e o Vice-prefeito. Parabenizou a diretoria da Igreja 
pelo trabalho que tem realizado, disse também estar feliz com a vinda do Padre Marcelino que é uma 
pessoa de grande conhecimento e entendimento religioso e que fará crescer a igreja Católica em Amaral. 
Disse que não permite que ninguém conteste sua fé e só quem poderá fazê-lo é Deus no momento de sua 
partida, até lá disse que são todos iguais. Esclareceu a todos sobre a sigla do PMDB, que ainda não há 
modificação no Diretório Estadual. Agradeceu o momento e encerrou. LÍDER DO PP – Vereador RONIVAN 
FONTOURA BRAGA: Dispensou a palavra. LÍDER DO PSDB: VER. JOÃO CARLOS COELHO MARTINS: 
Cumprimentou a todos os presentes. Dirigiu-se ao vereador Suerrer solicitando que traga na próxima 
semana o nome dos alunos e as localidades que estão ficando sem poder vir para a escola por falta de 
transporte. Dirigiu-se a vereadora Lenara, dizendo ser preocupante a questão dos ressarcimentos dos 
motoristas se eles estão dependendo da suplementação pra serem pagos sendo que em janeiro foi aberto 
orçamento novo. Parabenizou a Secretária Manuela pelo trabalho que tem desenvolvido na Agricultura e 
sabe da falta de estrutura da Secretaria e disse que a maquina que ele e o então vereador Nato tanto 
cobraram que deveria estar fazendo serviço para os agricultores continua sem conhecer as propriedades. 
Agradeceu ao vereador Paulo que tirou a foto de quando entregou o pedido para que a Deputada Yeda 
Crusius disponibilizasse uma emenda para a saúde de Amaral Ferrador. Parabenizou ao Presidente 
Estadual do PSDB e pré candidato ao governo do Estado, Eduardo Leite, pala passagem do seu aniversário. 
Parabenizou a diretoria da Paróquia São José e os casais festeiros pela bela festa. Lembrou também que o 
cartório eleitoral estará no município para a confecção de títulos. Agradeceu o momento e encerrou. 
PRESIDENTE – Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a Sessão convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima quinta-feira, dia 08 de março as nove horas da manhã para uma 
Sessão Especial em Homenagem ao Dia Internacional da Mulher e para segunda-feira no mesmo local e 
horário de costume. Para constar eu Marcio Machado de Vasconcellos ......................................................... 
Secretário lavrei a presente Ata que vai assinada por mim, pelo Senhor Presidente e demais Vereadores 
presentes. 
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